

Formaliza ex presidente uruguayo José Mujica su renuncia al senado



Montevideo, 14 ago (RHC) El expresidente de Uruguay José "Pepe" Mujica formalizó este martes su renuncia a la Cámara de Senadores en carta enviada a la titular de ese órgano y vicepresidenta del país, Lucía Topolansky.

En la misiva el veterano político de 83 años argumentó que su despedida respondió a motivos personales y al "cansancio de largo viaje".

Mujica pidió "disculpas muy sentidas" si alguna vez, al calor de los debates, "puede herir lo personal de algún colega" y concluyó su misiva con un saludo a la titular de la cámara alta, su esposa, "al cuerpo y a los funcionarios todos, con consideración y estima".

Las reacciones no tardaron y en la misma sesión parlamentaria la senadora del Frente Amplio Mónica Xavier calificó al ex primer mandatario de "compañero excepcional".

Por su parte, la senadora frenteamplista Ivonne Passada declaró a la prensa que la partida de Mujica es un hecho más que importante y "no tenemos la menor duda que es una pérdida", subrayó.

El también legislador del FA Charles Carrera escribió en su cuenta Twitter que como legado de este tiempo quedarán plasmados todos los avances que tuvimos como sociedad y “detrás de todo eso, una lección de vida y lucha por un país más justo y solidario. ¡Gracias Pepe!”.

El puesto del ahora exsenador será ocupado por el extitular del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca Andrés Berterreche, de 56 años. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168960-formaliza-ex-presidente-uruguayo-jose-mujica-su-renuncia-al-senado>



Radio Habana Cuba